

Coros Universidad de Los Lagos y de la Ufro se presentan en el Aula Magna

La Universidad de La Frontera, a través de su Dirección de Vinculación con el Medio, dio cuerpo a un encuentro coral en colaboración con la Universidad de Los Lagos, en la cual los coros de ambas instituciones se presentarán hoy en el Aula Magna de la Universidad de la Ufro, regalando diversos repertorios que buscan apuntar a distintos públicos. Durante esta jornada, se presentará cada elenco individualmente y posteriormente cerrarán el evento interpretando “Va pensiero” en conjunto.

Paola Olave Müller, directora de Vinculación con el Medio de la Ufro, señaló que “esta actividad nos permite potenciar a elencos artísticos sumamente talentosos que están desarrollando su práctica de manera muy profesional en el sur de nuestro país”.

TRABAJO EN RED

César Aravena Manríquez, jefe de la División de Arte,

EVENTO. *La jornada artística se llevará a cabo a las 19:30 horas de hoy.*

COMUNICACIONES UFRO



CORO DE LA UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA.

Cultura y Patrimonio de la Ufro, indicó que “para nuestra dirección es muy significativo el trabajo en red y más aún con universidades que son parte del Consorcio de Universidades del Estado de Chile, como lo es la Universidad de Los Lagos, entidad con la que hemos estrechado un trabajo constante y significativo”.

Francisco Amigo Arévalo, director del Coro de la

Ufro, comentó que “es súper importante lo que estamos haciendo, ya que hace bastante tiempo en nuestra ciudad no se realiza un encuentro de coros, así que al igual que ellos que nos recibieron muy bien en Osorno, este año pretendemos que sea una instancia llena de colaboración”.

La entrada al evento es totalmente gratuita, sólo hay que asistir con cédula de identidad. 